

La tasa interanual de inflación baja al 0% por la caída de la electricidad

- La energía eléctrica se abarata en febrero cerca del 20% y se sitúa por debajo del precio anterior a la subida de enero
- Funcas sube la previsión de la tasa media anual de inflación del 1,5% al 1,8% por factores transitorios

Madrid, 12 de marzo de 2021.- La tasa interanual de inflación bajó cinco décimas en febrero, hasta el 0%, tras el descenso mensual del 0,6% registrado por el IPC. La caída ha sido mayor de lo previsto debido principalmente al comportamiento de los productos energéticos, con una fuerte bajada del precio de la electricidad. Este ha caído cerca de un 20%, con lo que no solo deshace la subida de enero sino que se sitúa por debajo del precio anterior a la misma.

En general, todos los componentes del IPC se han abaratado más de lo previsto salvo los alimentos no elaborados, cuya tasa de inflación aumentó hasta el 2,6% como consecuencia del encarecimiento de la fruta.

La subida del precio del petróleo hasta el entorno de los 67 dólares conduce a revisar al alza las previsiones de inflación para el año. Así, la estimación de la tasa media anual sube del 1,5% al 1,8%, con una interanual en diciembre que se mantiene en el 2,2%. Para 2022 la previsión media anual es del 0,9%, con una interanual en diciembre también del 0,9%.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).

GABINETE DE COMUNICACIÓN

comunicacion@funcas.es

Patricia Carmona

619 329 695

www.funcas.es

@FUNCASES